

Estudiantes de ingeniería química visitan la división de farmacia de Ercros



Un grupo de estudiantes de los últimos cursos del grado en ingeniería química de la Universidad Rey Juan Carlos ha visitado las instalaciones de la división de farmacia de Ercros en Aranjuez, en una jornada orientada a acercar el entorno industrial a la formación universitaria.

Acompañados por dos profesores del centro y guiados por técnicos de la fábrica, los alumnos tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano los equipos, procesos e instalaciones que conforman esta planta, con especial atención a los ámbitos de producción biológica y de síntesis.

La visita incluyó también los laboratorios de control de calidad, los almacenes y los servicios auxiliares, y permitió a los estudiantes complementar sus conocimientos teóricos con una visión práctica y real del funcionamiento de una planta de principios activos farmacéuticos.

Esta iniciativa se enmarca en el compromiso de Ercros con la formación y la colaboración con el entorno académico, y facilita el contacto directo de los futuros profesionales con el sector industrial.

Para más información sobre la fábrica de Aranjuez, [clica aquí](#)

Aranjuez, 12 de mayo de 2025